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OL経験 距離について コースについて 運営面などについて
大会情報の入
手について

今後県協会で実
施して欲しい行

事
その他 事務局コメント

WA3:3 女 タコ 今回は少々長め
に感じました。私
はどうにか１時
間台でしたが、
他の参加者が２
時間３時間超
だったことを考え
るとかなり長かっ
たと言えます
ね。

できるだけきれいな森を直進さ
せたり、道周りの方が速いかな
とルートチョイスもかなりあるレッ
グが多くて楽しめました。129→
127で、高いところをつなぐことに
気づかず、深い沢底まで真っす
ぐ下りてしまいました。これで10
分ロスしました。124の特徴物は
崖となっていますが、穴にみえま
した。

少々風がある肌寒い
日でした。換気のた
め更衣室の窓が開
けっぱなしだったの
で寒く感じましたけ
ど、仕方がないです
ね。宿泊棟から会場
入りしたので、デフな
どが入った封筒を体
調確認表を提出する
前にもらってしまいま
した。

OL関係のホー
ムページを見
て

遠方から参加しまして、
来るときもギリギリ、帰り
もゴール後すぐに失礼し
て申し訳ありません。同
じテレインで繰り返し大
会をしても、工夫でいくら
でも楽しめると思います
し、実際楽しみにしてい
る方が地元にいることを
実感します。

今回のコースは60分を切れない
ようにしようと思って決めまし
た。146→129は当初逆を考えて
いましたがこの方が面白いし距
離も若干長く、あれっと考えて引
き返してもらうのもたまには良い
かなと思いました。決して引っ掛
けようなどとは夢にも思わな
かったのですが沢底まで下りら
れるとは思ってもいませんでし
た。
このロスを除けば想定に近いタ
イムだと思います。MASも常連
のメンバが参加しなくて結果とし
て長い距離になりました。
124ですが確かに若干凹んでい
ます。炭焼き窯跡でもないようで
片側の高さが目立ったので崖表
示にしています。

MB 男 5～10回位 3km設定で実走
5kmでした。
１時間強で戻り
たいと思ってい
たのにつまらな
いミスの連発で
した
距離的にはこの
程度が丁度よい
です。

コース的にはトレースし易かった
です。
スタート後最初のP1とP5とで残
念なミス。コントロールの探索で
早合点による違った場所を探し
た失敗。空間認識が悪いので
細かく距離・地形・方位を読めば
防げると思うがそれが出来な
い。
何度も同じクラスで参加させて
頂いていると、このコースでの
特徴的なコントロール(P4炭焼き
窯跡)があり、覚えてしまってい
る。
早く、別のクラスに出られる様に
精進したい。

コロナ蔓延は、数年
は繰り返されるとの
見解もある様で今後
も対応せざるを得な
いと思いますが、市
民マラソン大会が中
止に追い込まれてい
る中で、O関係者の
開催努力に感謝申し
上げます。

・OL関係の
ホームページ
を見てー＞協
会のHP,
orienteering.co
m

白石島　GoToが
使える様な状況
になりましたら是
非参加をして見
たいです。島の事
情を知らないで
無責任な事を
言っては
いけませんが、O
はリスクが少ない
事をご理解頂く何
か良い名案があ
れば良いです
ね。
抗原検査キットが
行政から無償提
供されるとかの
状況になれば住
民の安心感も得
やすいかもしれま
せんね。

ご指摘の炭焼き窯跡ですが確
かに昨年も使いました。北の沢
あたりをずいぶん考えたのです
が他のコースとのバランスなど
から結局使ってしまいました。言
い訳になりますが運営などを考
慮するとコントロールを増やすこ
とに限界がありますのでご了承
下さい。

いろいろ貴重なご意見ご感想を頂きありがとうございました。今後の運営に反映していきます。 　
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